

Chennevières

L'écho

N°70 Juin 2007

Double anniversaire pour les scouts d'Europe

2007 est l'année d'un double anniversaire pour les scouts d'Europe : les 100 ans du mouvement et les 30 ans de la section de Chennevières-Ormesson. Une belle fête en perspective...



Il y a 100 ans, en Angleterre, naissait le scoutisme, créé par Baden-Powell, un ancien militaire, qui a cherché à adapter les méthodes des éclaireurs à l'éducation des jeunes garçons.

En 1977, une compagnie fut créée à Villiers-sur-Mame, pour devenir par la suite « la 1^{re} et 2^e Chennevières-Ormesson ».

C'est donc pour fêter une double joie que les guides et scouts d'Europe organisent, le 16 juin, une grande veillée au Fort de Champigny avec, au programme, chants et surprises... Les anciens scouts de Chennevières sont évidemment les bienvenus.

Renseignements : <http://gse.chennevieres.free.fr> et veilleetrentenaire@yahoo.fr - 01 49 30 82 56



